



Experto opina que perjudican a estudiantes más vulnerables: U. de Santiago incide en debate sobre pertinencia de las tareas escolares en el hogar

El doctor en educación de la Usach, Jaime Retamal, expuso ante la Comisión de Educación del Senado que las tareas escolares para la casa "son un importante factor de selección social, pues los padres de sectores más vulnerables no pueden aportar el mismo tipo de ayuda que aquellos que cuentan con un capital cultural, económico y social superior", criticó.

El académico de nuestra Universidad detalló efectos negativos de las tareas en los estudiantes, como la fatiga psicológica que les provoca y la negación de la importancia del tiempo libre y el juego, entre otros factores.



Senado

ACADEMIA CHILENA DE CIENCIAS PRESENTA:
CICLO PRIMAVERA EN LA ACADEMIA
con charlas dedicadas a la Nanociencia y la Nanotecnología



PAMELA SEPÚLVEDA ORTIZ | CEDENNA USACH

"Nanotecnología, a la vanguardia del cuidado del medio ambiente"

Ciclo de divulgación en la Academia Chilena de Ciencias:

Investigadora del Cedenna expone soluciones para disminuir contaminación a través de nanomateriales



Cedida

Participó en Encuentro de Deporte Universitario en Rusia:

Karateca Teresa Vásquez: "Estoy orgullosa de haber sido embajadora de FISU América y de nuestro Plantel"



#PUNTODECONEXIÓN Marco Avilés Al Aire
CAMPAÑA #USACHACCIONAELCAMBIO
PARTICIPA EN NUESTRAS REDES

Con miras a la COP25:

Radio Universidad de Santiago y STGO. TV se unen a campaña "Usach Acciona el Cambio"



USACH ACCIONA EL CAMBIO

Comuna de Cerrillos

Martes 1 de octubre
10:20 horas

Taller sobre Basura Cero dirigido a menores de 6° y 7° básico.
Escuela Municipal D-271

18:00 horas

Taller para dirigentes y líderes vecinales.
¿Cómo nos adaptamos al cambio climático?
Sede vecinal Virgo

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl